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С Новым годом и Рождеством Христовым!
Дорогие друзья!
Вот и миновал очередной год. Да, этот год  
нельзя назвать простым и легким: мы через 
многое прошли, многое пережили. Но он нас 
не сломил, не вогнал в уныние и тоску, а зака
лил и сделал сильнее. Но главное, что за этот 
год мы стали ближе и человечнее! Мы вновь 
переосмыслили такие понятия, как дружба, 
верность, преданность и взаимовыручка!
Я рад, что мы сообща смотрим в будущее  
с оптимизмом! Я убежден, что именно наступаю
щий 2024 год станет ключевым в нашей общей 
борьбе за правду, справедливость и крепкий 
мир! Впереди у нас много работы и хлопот: 
весной нам предстоит участвовать в голосова
нии за нашего президента, определять дорогу, 
по которой мы пойдем в будущее. И я уверен, 
что петербуржцы и вся Россия сделают свой 
правильный и проверенный выбор.
От всей души поздравляю вас с наступлением 
Нового года и Рождества Христова! Пусть  
счастье, благополучие, спокойствие и семейная 
теплота никогда не покидают ваш очаг и ваше 
сердце! С праздником!

Ваш депутат Госдумы  
Виталий МИЛОНОВ

Дорогие друзья! 
Мы ждем новогодние праздники с особенным 
чувством. Это предвкушение волшебства и уве
ренность в том, что желание, загаданное под 
бой курантов, обязательно сбудется. Пусть так 
и будет! Пусть Новый год принесет благополу
чие тем, кто вам дорог, а тепло семейного очага 
хранит от невзгод.
Когда до Нового года остаются считанные дни, 
мы невольно подводим итоги года уходящего. 
Так давайте вспомним мгновения, когда хоте
лось созидать. Вспомним радость от достигну
той цели или выполненной на пятерку сложной 
задачи. Часы, проведенные в кругу родных и 
близких по духу людей. Все это – моменты счас
тья, которые, если не обращать на них внима
ния, растворяются в будничной суете.
Друзья, хочу пожелать, чтобы в новый, 2024й  
мы вошли с увесистым багажом прекрасных 
впечатлений, которые наполняли прожитые 
365 дней вдохновением и делали сердца откры
тыми. И пусть, как прежде, главными ориенти
рами остаются доброта, забота и отзывчивость.

С уважением, депутат Законодательного  
Собрания Санкт-Петербурга  

Алексей МАКАРОВ

Уважаемые жители Муниципального  
образования Новоизмайловское!
Примите самые искренние и душевные по
здравления с наступающим Новым, 2024 годом! 
Пусть он принесет радость, новые впечатления, 
надежды и оптимизм. Пусть он будет разным: 
ярким и веселым, романтическим и мечтатель
ным, удачным и целеустремленным. 
Желаем вам, чтобы наступающий год лишь ум
ножал счет счастливых мгновений, рядом были 
дорогие вам люди, а тепло семейного очага 
привлекло желанных гостей. Пусть каждый  
человек обретет в этом году свое собственное 
счастье, семейное согласие и домашний уют.
Пусть наступающий год станет годом ярких 
идей, долгожданных перемен, знаковых собы
тий, принесет мир и согласие, будет щедрым 
во всем!
Желания пусть исполнятся, любимая работа 
приносит удовлетворение и новые достижения! 
С Новым годом вас, друзья!

От имени депутатов  
Муниципального Совета и сотрудников 

МА МО Новоизмайловское  
Сергей ШУБИН и Евгений СМИРНОВ

Осталось совсем немного подождать,  
и наступит Новый, 2024 год! Подготов-
ка к самому лучшему празднику на свете 
идет полным ходом. Особенно старают-
ся дети: пишут письма Деду Морозу, учат 
стихи, готовят новогодние костюмы  
и украшения. Что делать, мы каждый год 
ожидаем волшебства, стремясь наконец-
то прикоснуться к чуду, к волшебному 
празднику Зимы! 

В поисках чуда в минувший вторник ма
ленькие жители Муниципального образо
вания Новоизмайловское вместе со своими 
родителями побывали на музыкальном спек
такле с участием многих персонажей из рус
ских народных сказок. Дом молодежи Санкт
Петербурга уже в фойе ярко и звонко встре
чал своих гостей: Дед Мороз со Снегурочкой 
развлекали детвору, водили хороводы, ребята 
отгадывали загадки, отвечали на вопросы но
вогодней викторины. Ближе к полудню друж
но провели фотосессию, в том числе и возле 
красавицыелки, и, вволю наигравшись, от
правились в зрительный зал, где их ожидало 
новогоднее волшебство под таким безобид
ным названием «Здравствуй, Кузя!».

Но в этом и заключалась интрига. Кузя 
оказался Снеговиком, которого по заданию 
Деда Мороза слепил наш сказочный Ивануш
ка. Остался последний штрих: прилепить гла
забусины, поставить носморковку, надеть 
шляпу из ведра  – и готово! Пока Иванушка 
за кулисами искал все эти реквизиты, чтобы 
приодеть главного героя, ЗмейГорыныч ута
щил Кузю за тридевять земель. И начались по
искипогони!.. Прилетела Бабаяга, приплыла 
Снегурочка, подключились детизрители…Та
кой могучий десант не мог не победить зло
го Змея. Конечно, победили с помощью Деда 
Мороза, и праздник состоялся. И тут у зрите
лей открылось второе дыхание, потому что 
их пригласили к созданию чудес: мыльные 
пузыри ловили, твист и «барыню» отплясы
вали, в  догонялки по залу носились  – и  ни
кто их не останавливал! Все было можно!.. 
По залу с визгом «летали» воздушные краса
вицы в  воздушных платьицах, степенно по
спевали за ними юные молодцы, растворяясь 
в ауре предновогоднего праздника. Родители 
с улыбкой наблюдали за детьми и не препятст
вовали «буйству стихии»…

Угомонились у теремов, получая от Снегу
рочки и Деда Мороза сладкие подарки. И как 

тут не повторить: Новый год – лучший празд
ник на свете! С самого детства он в наших 
сердцах и живет вечно… И спасибо МО Но
воизмайловское – классно повеселились! 

Галина БОГДАНОВА
Фото автора

Зеленый Дракон – настоящий новатор, 
поэтому будет ждать чего-то оригиналь-
ного. Чтобы Дракон заметил вас и рас-
положился, нужно с начала его правле-
ния отказаться от старых методов в ра-
боте, рискнуть и ввести в жизнь новые 
знания, взгляды и знакомства. 

Чем артистичнее человек будет выпуты
ваться из оков финансовой нестабильности, 
пробивать дорогу к карьерным вершинам 
или другим своим целям, тем благосклоннее 
к нему будет хозяин года. Вибрации Дракона 
нацелены на то, чтобы дать больше благ тем, 
кто мыслит нестандартно, ярко и, возможно, 
вызывающе. Ведь и сам символ – животное 
заметное, которое во всех мифах и легендах 
занимает центральную позицию.

Другое проявление Дракона  – неспеш
ность и изменчивость. Этот тотем не лю
бит суеты, но идет навстречу тем, кто умеет 
быст ро ориентироваться на местности и не 
боится терпеливой адаптации к новым ус

ловиям. Поэтому в год Дракона нужно быть 
решительным, но при этом вдумчивым. 
В  високосный год такая тактика будет как 
нельзя кстати.

Спешка, в свою очередь, отвернет шан
сы и возможности: суета будет застилать 
действительно важные моменты. Так что не 
нужно пытаться успеть все на свете, лучше 
сфокусироваться на чемто одном и поэтап
но переходить от цели к цели.

Лучшей тактикой в 2024м станет стрем
ление быть счастливым человеком, который 
творчески подходит к решению проблем и 
никуда не спешит. Дракон поможет тем, кто 
будет честно бороться за свое дело.

Лучший праздник на свете!

Зеленый Дракон приветствует вас! 
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НОВОГОДНИЕ МАРШРУТЫ

Место нашей встречи
Новое общественное пространство

Новое общественное пространство – боль-
шая благоустроенная зона отдыха для са-
мых маленьких детей и тех, кто постарше, 
для мам и бабушек и всех желающих поси-
деть и отдохнуть на удобных садовых ска-
мейках в тени деревьев. Полным цветом 
площадка расцветет весной, наполнится 
звоном детских голосов, а пока здесь идет 
процесс активного освоения пространства. 
Старт ему был дан в субботу, 25 ноября, 
на большом народном гулянье жителей 
МО Новоизмайловское. Об этом мы рас-
сказали в прошлом выпуске нашей газеты, 
а сегодня – чуть подробнее о празднике.

Погода хорошая, легкий морозец, настроение 
отличное, ведь пришли на праздник. Начинаем 
со знакомства: ведущий праздничной програм
мы Николай Серебрянников и его помощники, 
любимые герои мультфильмов, – на разогреве, 
в  буквальном смысле. Морозец набирает силу, 
так что ручками похлопаем, ножками потопаем, 
горки и качели опробуем, а там, глядишь, в пляс 
пойдем и не только от мороза, а от задушевно
го настроя русской народной звонкой и хоро
водной. Но предварительно артисты вокального 
ансамбля «Хохлома» провели мастеркласс по во
калу и хореографии, и народ уже было не оста
новить – пели и плясали с большим энтузиазмом. 

Была и торжественная часть, которую про
вела представитель МО Новоизмайловское  
Татьяна Николаевна Атласова. Она отметила, 
что открытие новой зоны отдыха является свое
образным подарком нашим мамам и бабушкам 
к Дню матери. От имени муниципалитета вру
чила почетные грамоты и памятные сувениры 
активным гражданам нашего округа и побла
годарила за  плодотворное сотрудничество 
в развитии общественной и культурной жизни 
муниципального образования. Мы  аплодиро
вали Денису Вячеславовичу Савину, Анастасии 
Григорьевне Киселевой. «Открытие нового об
щественного пространства  – это как раз сим
биоз сотрудничества жителей и местной власти 
в разработке новых проектов благоустройства 
городской среды»,  – сказал депутат Муници
пального Совета МО Новоизмайловское Андрей 
Викторович Стариков.

Праздник продолжили танцевальный кол
лектив «Раздолье», Александр Ермаков, лауреат 
международных конкурсов, артист оригиналь
ного жанра Федор Зайцев. В финале самым стой
ким зрителям и заслуженным участникам были 
вручены разноцветные воздушные шары и, как 
всегда, сделано фото на память. 

 Галина БОГДАНОВА
Фото автора

Продолжение на стр. 4

Самый  
сказочный праздник

БЛАГОУСТРОЙСТВО

 Екатерина Афанасьева  
(ул. Костюшко, 13):

– Это мой родной микрорайон, я прожила здесь 
все эти годы и хочу сказать, что открытие этой 
площадки – замечательное событие для жителей 
близлежащих домов. Это очень кстати для мам 
и бабушек, которые захотят отдохнуть со своими 
детьми. Я сегодня здесь с двумя: Алисой и Сашей, 
вижу, с каким азартом они осваивают это новое 
пространство, спортивные снаряды и приспособ
ления. Им интересно!

 Анастасия Киселева: 
– Спасибо МО Новоизмайловское 

за признание моих усилий. Не сомневаюсь, 
это новое общественное пространство будет 
популярным у жителей не только микрорайона, 
но и округа. На месте старого пустыря появилась 
замечательная новостройка, и многие соседи уже 
оставляют о ней свои положительные отзывы.

Приближается Новый год – самый сказочный, самый ожидаемый 
всеми праздник! В канун Нового года все – и дети, и взрослые – 
верят в чудо, ждут волшебства и, конечно, подарков. 

Сотрудники Муниципального образования Новоизмайловское тоже 
постарались сделать все возможное, чтобы Новый год для наших жите
лей был ярким и запоминающимся: уже порадовал нас и создал нам 
праздничное настроение «Новогодний бал», желающие получили би
леты (а ктото уже и посетил!) на детские елки, а младшее поколение 
с удовольствием приняло участие в конкурсе на изготовление елочной 
игрушки «Подарок елке своими руками». Надо отметить, что кон
курс проходит уже не первый год, но интерес к нему попрежнему 
остается на высоте. И опять наши юные жители (конечно, не без 
помощи старших членов семьи) нас порадовали: фантазия была 
проявлена во всем – в выборе материалов, в оформлении игрушек. 
На несколько дней наша приемная превратилась в резиденцию 
Деда Мороза: шишки, колокольчики, елки в игрушках, новогодний 
поезд и даже часы, на которых «двенадцать без пяти» – множество 
игрушек радовало глаз и создавало новогоднее настроение. Теперь 
же игрушки заняли свое законное место на елях, установленных на 
территории МО Новоизмайловское, а  юные жители, участвовав
шие в конкурсе, получили призы от муниципального образования. 

И уже полным ходом мчится по нашему округу «поезд Деда Мо
роза» – наш «Новогодний патруль» с веселыми песнями, стихами, 
с хороводами вокруг новогодней ели.

Но на этом наши новогодние праздники не заканчиваются: и «Но
вогодний патруль» продолжит свое новогоднее путешествие по на
шему муниципальному образованию, и новогодние конкурсы уже 
ждут своих участников.

С наступающим вас Новым годом, пусть он будет счастливым, яр
ким, богатым на интересные события! И добрым ко всем нам вместе 
и к каждому в отдельности! 

Анна ВИКТОРОВСКАЯ 
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НАШ ДЕПУТАТ В ЗАКСОБРАНИИ

Цирк, да и только
Прогнать животных с арены цирка не значит проявить гуманизм.

Жителей ЖК «Зеленый квартал» дорога к дому 
продолжает испытывать на прочность. Мало до-
ждаться автобуса, нужно еще в него поместиться. 
Вопрос транспортной доступности по-прежнему 
остается острым, несмотря на то, что еще весной 
он был снят с повестки.

После того как новый ЖК «Зеленый квартал на Пул
ковских высотах» начал заселяться, открылись детский 
сад и школа, депутат начал отстаивать интересы жите
лей на самом высоком уровне. Для того чтобы ускорить 
решение вопроса, Алексей Макаров в ноябре прошлого 
года предложил направить депутатский запрос губер
натору. Инициативу депутата единогласно поддержало 
Законодательное собрание.

Ситуация стала меняться к лучшему. С февраля теку
щего года 155й автобус начал заезжать на территорию 
ЖК «Зеленый квартал» на Пулковском шоссе. Заезд ор
ганизован при следовании от станции метро «Москов
ская». Появились две остановки: «ЖК "Зеленый квартал"» 
и «Орбитальная улица».

Обращения жителей нового жилого квартала в Мос
ковском районе и депутата Законодательного собрания 
Алексея Макарова дали первые результаты. 

Спустя два месяца, в апреле, для удобства жителей 
изменена работа маршрута № 90. Автобусы стали заез
жать в «Зеленый квартал», и добраться до станции мет
ро «Московская» и вернуться домой стало возможным 

на одном маршруте. Также на трассу вывели четыре  
дополнительных автобуса. 

Как отрапортовали в Комитете по транспорту, пере
возки жителей ЖК «Зеленый квартал» были обеспечены 
автобусами большого класса на двух маршрутах – № 90 
и № 155 – с совокупным плановым интервалом движе
ния в часы пиковых нагрузок 12 минут. 

Однако количество заселившихся жителей за это 
время увеличилось, и автобусов снова перестало хва
тать. Петербуржцы рассказали об этом Алексею Мака
рову. Депутат направил обращение вицегубернатору. 
И с 15 ноября количество автобусов снова увеличилось, 
а интервал между рейсами сократился. 

«В целях улучшения транспортного обслуживания 
жителей жилого комплекса Комитетом по транспорту со
вместно с СанктПетербургским государственным казен
ным учреждением "Организатор перевозок" с 15 ноября 
2023 года количество рейсов на автобусном маршруте 
№ 90 в будни будет увеличено с 95 до 115, плановый ин
тервал движения сокращен до 17–22 минут, автобусный 
маршрут № 155 будет усилен до 6 транспортных средств 
с сокращением планового интервала до 22–28 минут, ко
личество рейсов в будни будет увеличено с 64 до 78», – 
ответили в Смольном на депутатский запрос.

Однако принятые меры оказались недостаточными. 
В приемную парламентария продолжают поступать об
ращения петербуржцев. Четвертого декабря Алексей Ма
каров вновь направил депутатский запрос вицегубер
натору СанктПетербурга Кириллу Полякову с просьбой 
решить вопрос жителей Московского района.

«Прошу вас обратить внимание на сложившуюся си
туацию и принять дополнительные меры, направленные 
на улучшение транспортной доступности жилого квар
тала "Зеленый квартал на Пулковских высотах" с учетом 
погодных условий и дорожной обстановки»,  – сказано 
в обращении парламентария.

Вопрос с обеспечением транспортной доступности 
жителей ЖК «Зеленый квартал» продолжает оставаться 
на контроле депутата Алексея Макарова.

Постоянная Комиссия по экологии и приро-
допользованию Законодательного собра-
ния рассмотрела федеральный законопро-
ект, который запрещает циркам работать 
с животными. 

Документ разработан депутатами Госдумы РФ 
Алексеем Нечаевым и Владиславом Даванковым. 
Цель законопроекта, по мнению авторов, заклю
чается в защите жизни и благополучия живот
ных, используемых в цирковых представлениях. 
По мнению авторов, цирки зачастую не обеспе
чивают должный уровень заботы, что приводит 
к плохому физическому и психологическому со
стоянию животных. Авторы инициативы приводят 
исследование, согласно которому 42 % жителей 
России считают, что необходимо запретить ис
пользование диких и домашних животных в цир
ках, 8 % граждан выступают против выступ лений 
только диких зверей.

Против принятия законопроекта высту
пил начальник Управления ветеринарии Санкт
Петербурга Юрий Андреев. По его словам, го
родские цирки имеют официальную лицензию, 
которая предусматривает соблюдение всех тре
бований ухода и содержания животных, уважи
тельного к ним отношения.

– Полагаю, что статистика, которая приведе
на в материалах депутатов Госдумы, отличается 

большой субъективностью. Я хорошо знаком 
с  теми, кто непосредственно работает с живот
ными в цирках, поддерживаю связь с ветеринар
ными врачами. Ни о каком жестоком обращении 
с питомцами речи идти не может. За время работы 
в должности руководителя государственной вете
ринарной службы, я не получил ни одной жалобы 
на жестокое обращение с животными. Настаиваю 
на том, чтобы не поддерживать данный проект 
федерального закона, – отметил Юрий Андреев.

Директор Центра циркового искусства Да
рья Костюк рассказала, что в 2020 году вступили 
в силу два подзаконных акта – об условиях содер
жания и использования животных в культурно
зрелищных целях и о лицензировании.

– На сегодняшний день все государственные 
цирки получили лицензии на ведение этой дея
тельности. Это значит, что все цирки соответству
ют законодательным требованиям и содержат 
животных так, как того требует общество. У нас 
проходят регулярные проверки. За этот период 
отсеялись все псевдодрессировщики и псевдо
цирки, которые дискредитировали нашу отрасль. 
Дрессировщики, которые работают с животны
ми, порой любят животных больше, чем своих 
детей. Животное не умеет говорить, питомец 
может только показать своим состоянием или 
настроением, если с ним чтото не в порядке. Не
которые заявления вызывают улыбку. Например, 

что жестокое обращение приводит к психологи
ческим проблемам животных. Боже сохрани ра
ботать с медведем, у которого психологические 
проблемы, или с тиграми и слонами, у которых 
не все хорошо. Обращаться плохо с животным 
опасно прежде всего для самого дрессировщи
ка, – прокомментировала Дарья Костюк.

В поддержку законопроекта выступила экс
перт комиссии Татьяна Нагорская. При этом она 
отметила, что документ требует доработки. В част
ности, не решен вопрос, куда будут передавать
ся животные из цирков, не определены проме
жуточные этапы на пути запрета использования 
животных в цирках, неясно, каким образом будет 
решаться вопрос с госсубсидированием цирко
вых программ, имеющих номера с животными.

Подводя итог заседания, председатель ко
миссии Алексей Макаров отметил, что необхо
димо прежде всего развести понятия: исполь
зование животных в цирке и гуманное отноше
ние к животным.

Парламентарий также подчеркнул, что сам 
вопрос об использовании животных в цирках 
дискуссионен. Есть слова в поддержку и есть за
служивающие уважения аргументы против этого.

– Что касается вопросов гуманного обраще
ния с животными, они заложены в нашем зако
нодательстве, и это основной принцип взаимо
действия человека и животных, – акцентировал 

Алексей Макаров. – Гуманное отношение не мо
жет ставиться под сомнение и должно обеспечи
ваться. Однако запрет на выступление животных 
в цирке «по щелчку» – а предлагается ввести его 
с момента опубликования закона  – не снимает 
вопросы, а только обозначает новые. 

Комиссия приняла решение не поддерживать 
проект федерального закона «О внесении изме
нений в Федеральный закон "Об ответственном 
обращении с животными и о внесении измене
ний в отдельные законодательные акты РФ"».

«Мы – граждане России»
12 декабря юным жителям Московского района вручили паспорта.  
На торжественной церемонии в честь Дня Конституции их получили 
16 школьников, которым недавно исполнилось 14 лет.

С праздником ребят и их родителей поздравили глава Московского района 
Владимир Ушаков, депутат Законодательного собрания Алексей Макаров и 
представители муниципальных образований.
Вместе с паспортом ребятам вручили Конституцию Российской Федерации,  
памятные подарки и цветы.
Церемония вручения паспортов прошла в рамках всероссийской акции  
«Мы – граждане России».

В Законодательном собрании установлена новогодняя ель,  
на которой размещены 50 открыток с просьбами детей.

Депутат Алексей Макаров снял с елки открытку: 15летний Максим из Курорт
ного района очень хотел бы, чтобы Дед Мороз подарил ему на Новый год на
стольную игруголоволомку «IQгигант». Наши дети продолжают верить в чу
деса. Пусть так и будет! 
Акция «Дерево желаний» проводится в СанктПетербурге в 9й раз при под
держке губернатора и правительства города. Она направлена на поддерж
ку детей, оказавшихся в трудной жизненной ситуации, из малоимущих семей 
и детейинвалидов. 
Важно: можно присоединиться к акции и исполнить одно из тысячи детских 
желаний. Елки с открытками установлены в районных администрациях, на яр
марках на Манежной и Дворцовой площадях.

От имени  
Деда Мороза  
и по зову 
сердца
Петербургские парламентарии  
исполнят просьбы юных петербуржцев 
и мариупольцев.

Фото от жительницы ЖК «Зеленый квартал»

Дорога к дому
Продолжаем следить 
за «автобусным вопросом» 
на Пулковских высотах.

«Алексей Алексеевич, добрый день! Знаю, что вы не-
однократно обращались с запросом по поводу транс-
портной доступности ЖК "Зеленый квартал". С при-
ближением зимы ситуация совсем ухудшилась. Я с ре-
бенком ежедневно по вечерам вынуждена пользоваться 
общест венным транспортом. Мы стоим 30 и более ми-
нут на остановке напротив ТРК "Лето", и часто прихо-
дится пропустить до 3 наших автобусов (90,155), чтобы 
просто влезть в них. Бывает, мы с ребенком (4 года) под 
снегом и дождем стоим по часу и более. Ребенку такое 
выдержать сложно. Приезжаем домой с ледяными ногами, 
ведь остановки у нас в ЖК также далеко от дома (15–
20 мин. пешком). Такси в часы пик от ТРК "Лето" стоят 
порядка 900–1 200 рублей. Часто, не дождавшись транс-
порта, приходится идти на такие траты ради поездки 
в 15  минут. Прошу повлиять на интервалы движения, 
также увеличить подвижной состав, возможно, выпу-
стить на линии автобусы большей вместимости. Ведь 
мегаполису не выжить без адекватного развития транс-
портного комплекса». Это обращение пришло в  адрес 
электронной приемной депутата Законодательного 
собрания Алексея Макарова.
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Декабрь – завершающий месяц года, на-
пряженный, ответственный и ожидае-
мый. Декабрь не только подводит итоги 
предновогоднего марафона, но и итоги 
жизненного марафона, как в нашем слу-
чае, – 50- и 60-летия совместной жизни 
и венчания их золотой и бриллиантовой 
свадьбой. 

Считается, что такой праздник только 
для избранных, достойно прошедших испы
тательный срок. Думаю, с этим согласятся и 
молодожены, и «серебряные» призеры. И мы 
рады сообщить, МО Новоизмайловское про
должает чествование золотых и бриллианто
вых юбиляров семейной жизни, а Банкетный 
зал «Зеркальный» – принимать дорогих гостей 
в своих прекрасных залах. 

Для нас это тринадцатый сезон «От золо
той до бриллиантовой», мы с удовольствием 
поддерживаем эту традицию, благо у нас есть 
кем гордиться и с кого брать пример! 

Праздновать начали в конце ноября, про
должили в декабре – как оказалось, таких по
казательных пар у нас много, что не может 
не радовать! 

По традиции свои поздравления юбиля
рам прислали Алексей Алексеевич Макаров, 
депутат Законодательного Собрания Санкт
Петербурга, Сергей Борисович Шубин, Глава 
Муниципального образования Новоизмай
ловское. От имени депутатов и сотрудников 
Местной администрации они поздравили юби
ляров, подчеркнув особый статус этой даты.

Ведущий вечера, шоугруппа «Питер
тайм», шоубалет «Антре», вокалист Денис 
Яковлев включили все свое мастерство и оба
яние, и, как в песне, два часа «свадьба пела и 
плясала», а в перерыве с удовольствием пе
релистывали страницы семейных альбомов. 

В такой вечер не обойтись без воспоми
наний о первой встрече, первом поцелуе. 
Вполне понятно, что у каждой супружеской 
пары есть свои секреты семейного долголетия. 
Но  есть и много общего, ведь все мы родом 
из Советского Союза. А значит, основательно 
учились, много и честно трудились, создавали 
семьи, рожали детей, достойно прошли через 
тяготы жизни и быта, заботились друг о друге, 
искренне верили в светлое «завтра». А потом 

еще пришлось пережить «эпоху перемен» и не 
сломаться… И всетаки, несмотря ни на что, 
наши замечательные юбиляры красиво про
жили свою жизнь, красиво состарились. Нет, 
нет, здесь не подходит слово «состарились». 
Сегодня в этом нарядном зале собрались 
самые красивые супружеские пары нашего 
прекрасного города и округа, полные любви 
и жизненной энергии, источающие свет и теп
ло. И мы греемся этим теплом.

Так вот, возвращаемся к теме знакомств. 
Они произошли не только в библиотеке, что 
типично для того времени и немыслимо в се
годняшней действительности, часто в турпо
ходах (супруги Зарва), «на картошке» после 
первого курса института, на танцах (Ухтверо
вы), в День космонавтики (Поздняковы), в 8м 
классе школы (Разины), в поезде  – курсант 
Лебедев встретил Ларису, любовь всей своей 
жизни. Встретились глаза в глаза, и вот 60 лет 
вместе! Поистине, лебединая верность!

Говорят, Питер  – город маленький. 
За праздничным столом произошла еще одна 
знаменательная встреча юбилейных пар: Зи
новьевы  – Фрадкины работали в одном ле
нинградском НИИ, так что вечер воспомина
ний стал особенно горячим и плодотворным. 

По старшинству «бриллиантовый» Вале
рий Петрович Разин предложил тост за тех, 
кто сегодня на СВО кровь проливает и нас за
щищает, а его супруга, Тамара Яковлевна, про
читала много стихов, своих и авторских, о той 
далекой войне и этой, близкой. 

Постепенно все перезнакомились, обнару
жили много общего в историческом прошлом, 
обменялись номерами телефонов и договори
лись «не теряться». Анатолий Павлович Лебе
дев преподнес всем дамам цветы и добрые 
пожелания, его поддержали все уважаемые 
кавалеры, поднимая тост «За любовь!». 

– Эти годы пролетели, как одно мгнове
ние, потому что прошли в трудовых буднях 
и ежедневных хлопотах,  – говорят супруги 
Разины.  – Всякое бывало в жизни: хорошее 
и плохое, веселое и грустное, приятное и не 
очень. Но главное: мы смогли сохранить лю
бовь, уважение друг к другу и взаимопони
мание. И всем молодым парам желаем счаст
ливо дожить до золотой, а потом и брилли
антовой свадьбы.

Дорогие наши юбиляры, МО Новоиз
майловское в свою очередь сердечно по
здравляет вас с замечательной датой, желает 
крепкого здоровья и еще много совместных 
счастливых лет!

Галина БОГДАНОВА
Фото автора 

«ОТ ЗОЛОТОЙ ДО БРИЛЛИАНТОВОЙ» 

 Зарва Виталий Михайлович:
– Сегодняшний праздник!.. 

Мы очень благодарны за такой подарок 
под Новый год! Жизненных сил добавляют 
добрые слова и уважительные чувства 
людей, которые о нас думают, заботятся…
В сентябре мы с женой бежали с Украины, 
из Волчанска, в чем были, без документов, 
без самого необходимого. Мы благодарны 
России за то, что она нас приняла. Куда бы мы 
ни обратились, будь то МФЦ, отдел полиции, 
администрация Московского района, везде 
душевное отношение, как будто ждали 
нас. Все, что можно, без проволочек мы 
здесь получили. Нас приняла племянница, 
другодноклассник, с которым мы учились 
в Запорожье, встретил, оделобулутеп
лил, без денег, да их тогда еще и не было, 
пенсии еще не имели. Это настолько трогает. 
На первый взгляд, мелочь, кофтенкапла
тьишко, а выйти не в чем было, правда, тогда 
еще тепло было… Мы всем благодарны, 
главное – здоровье, а значит, будем жить! 
Каждый день – просто день рождения!
Такая метаморфоза: родились мы в Совет
ском Союзе, потом оказались в другом госу
дарстве – Украине, для которой мы так и не 
стали своими, не прошли тест «Чей Крым?». 
Чей? Был советский, им и остался. А еще есть 
Харьков, Одесса… Мой отец освобождал 
их в Великую Отечественную, добровольцем 
пошел, брал Берлин, был ранен. Я потом сам 
три года служил в Севастополе. В те годы ни
кто не говорил: поедем на Украину, говорили: 
поедем в Крым! И вот теперь Крым наш, и 
мы дома, в России!

Год будет непростым, полным противоречивых собы-
тий, которые приведут к существенным переменам. 
В  жизни многих людей начнется новый этап, кого-то 
ждет прогресс, а кому-то придется отказаться от своих 
наполеоновских планов и радоваться тому, что есть.
Год Дракона может помочь заложить фундамент бу-
дущих побед и успеха. Главное, не сидеть сложа руки, 
а действовать. Вероятны в «драконовский» год и кар-
динальные изменения, причем они могут быть вы-
званы причинами, которые не зависят от отдельных 
людей. Перемены могут быть разрушительными, но 
некоторые смогут обратить их на пользу себе.

ОВЕН
Овны, держитесь! Этот год будет похож 
для представителей знака на американ
ские горки. Их будет то возносить к успе
ху, то бросать в пропасть неудач. Однако 

Овны сумеют даже проигрышем воспользоваться в своих 
интересах. Высока вероятность финансового роста. Овны 
смогут приманить деньги в своей кошелек. Тут важно не 
лениться и не бояться брать на себя ответственность. Воз
можно, придется рискнуть и сделать чтото нетипичное. 
Комуто из Овнов может поступить интересное предложе
ние, связанное с карьерным ростом. Не надо тушеваться, 
даже если есть сомнения в своих силах. 

ТЕЛЕЦ
Для Тельцов год станет периодом, кото
рый определит вектор движения на по
следующие десять лет. Будут сеять разум
ное, доброе, вечное, эти семена взойдут 

и принесут богатый урожай. В 2024 году можно заложить 
основу будущего благосостояния или карьерного разви
тия. Высока вероятность, что представители знака пре
успеют в бизнесе.
В течение года вероятно какоето событие, которое мо
жет завести Тельцов совсем не туда, куда они ожидали. 
Чтобы избежать неприятных последствий, не играйте по 
чужим правилам, не торопитесь принимать решения и 
слушайте свой внутренний голос. Он будет вашим луч
шим помощником.

БЛИЗНЕЦЫ
Близнецам год сулит сюрпризы. Не все 
они будут приятными, но все же стече
ния обстоятельств, совпадения и неожи
данности по большей части будут играть 

в пользу представителей знака. Главное, чтобы Близ
нецы не зевали и пользовались предоставленными 
возможностями.
Близнецам важно хватать быка за рога, ну, или ковать же
лезо, пока горячо. Иначе потом будут кусать локти. Год по
дарит представителям знака шанс получить работу мечты 
с желанной зарплатой. Бизнес пойдет в гору, стоит только 
приложить усилия.

РАК
Раков в этом году будут сопровождать лю
бовь и музы. Возрастут творческая энер
гия и желание сделать чтото необычное. 
Скорее всего, идеи Раков и их воплоще

ние будут встречены окружающими на ура – прогнозиру
ются овации, успех, финансовые поступления.
Что касается карьерного роста, развития бизнеса, то тут 
на помощь судьбы рассчитывать не стоит, но это вовсе 
не означает, что будет застой в делах или проблемы. Про
сто в 2024 году денежное везенье будет зависеть только от 
работы и решений самих Раков. Знаете, как в пословице: 
терпение и труд все перетрут. Так что закатываем рукава и 
работаем! Летом вероятно какоето событие, которое станет 
для Раков радостным и принесет мир и любовь в сердце.

ЛЕВ
Год для Львов будет сложным. Успех, день
ги, любовь придется добывать с боем. 
Никто ничего не принесет на блюдечке 
с голубой каемочкой. Но сражения зака

ляют – представителям знака испытания пойдут на пользу, 
если, конечно, они не сдадутся и не опустят руки.
Судьба подарит Львам удачу. Обстоятельства будут часто 
складываться в пользу представителей знака, люди будут 
помогать. Важно не сомневаться в своих силах и брать 
с места в карьер.
Вероятны какието перипетии, связанные с взаимоотно
шениями. Ктото из тех, кому Львы доверяют, откроется 
с неожиданной стороны. Представителей знака могут 
обмануть, подвести, предать. Конечно, это будет огорчи
тельно, но зато рядом больше не будет тех, кто держит 
камень за пазухой.

Что год 
грядущий  
нам готовит?

Декабрьские сезоны продолжаются …Декабрьские сезоны продолжаются …

Бриллиантовые юбиляры
Тамара Яковлевна и Валерий Петрович Разины
Алевтина Михайловна и Геннадий Степанович Ухтверовы
Валентина Анатольевна и Леопольд Натанович Поздняковы
Нина Михайловна и Иван Парфильевич Ерощенко
Стэлла Васильевна и Рудольф Иннокентьевич Поповы

Золотые юбиляры 
Лидия Михайловна и Владимир Игоревич Долинины
Татьяна Григорьевна и Виталий Михайлович Зарва
Евгения Александровна и Владимир Федорович Мешковы
Татьяна Павловна Любезникова и Юрий Борисович Тяпушкин
Элла Берковна Верховская и Давид Зальманович Фрейдкин 
Наталья Ивановна и Юрий Иванович Шаперины
Владимир Григорьевич и Людмила Федоровна Бушуевы
Светлана Евгеньевна и Юрий Анатольевич Коровкины
Ольга Петровна и Александр Викторович Розановы
Тамара Владимировна и Николай Александрович Абызовы
Ирина Борисовна и Анатолий Николаевич Кружновы
Нина Савельевна и Александр Михайлович Александровы
Галина Григорьевна и Юрий Леонидович Кондрашовы
Любовь Васильевна и Владимир Васильевич Романовы
Раиса Степановна и Петр Дмитриевич Седых
Елена Ивановна и Николай Александрович Бугровы
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Год педагога и наставника в России шко-
ла № 510 с углубленным изучением ан-
глийского языка завершает большой зна-
менательной датой – 60-летием со дня 
открытия. 

Школа родилась в 1963 году, стала ле
нинградской новостройкой, построенной на 
средст ва, заработанные на коммунистических 
субботниках. Было в те годы такое замечатель
ное движение, в память о котором нам остались 
возведенные детские сады и школы. Первым 
директором стала Мина Игнатьевна Ефимен
ко, участница Великой Отечественной войны, 
награжденная медалью «За боевые заслуги». 
Сегодня школу возглавляет Марина Алексе
евна Макарова (в прошлом, кстати, депутат 
Муниципального совета нашего муниципаль
ного образования), выпускница этой школы, 
что само по себе знаменательно, – она приня
ла эстафетную палочку от своих учителей той 
крепкой советской закваски и продолжает их 
дело народного образования. Многих она с лю
бовью и уважением вспоминает в своей статье 
в специальном юбилейном выпуске школьной 
газеты. Кстати, этот спецвыпуск является своего 
рода перекличкой эпох – нынешние педагоги 
вспоминают свои школьные годы и учителей, 
оставивших в их жизни неизгладимый след 
и повлиявших на выбор будущей профессии. 
Не могу не отметить и Наталию Евгеньевну Чут
кину, к сожалению, рано ушедшую от нас, ко
торая избиралась депутатом Муниципального 
Совета МО Новоизмайловское и представляла 
интересы своего учебного заведения в органах 
местной власти. 

Нельзя не отметить, что учащиеся школы – 
наши юные жители – активные участники всех 
муниципальных мероприятий, и спортивных, 
где не раз занимали призовые места, и досуго
вых, и военнопатриотических – на ежегодном 
фестивале военнопатриотической песни «Но
воизмайловская весна» представители 510й 
школы неоднократно становились лауреата
ми, и все это благодаря не только директору 
школы, но и заместителю директора по вос
питательной работе Сердаковой Наталье Вла
димировне, которая давно работает в школе и 
с легкой руки которой выпускаются не только 
медалисты, но и замечательные талантливые 
творческие люди, такие как Анастасия и Але
на Михайловы! Кстати, и в организации сегод
няшнего праздника, сценарий и постановку 

которого подготовила режиссер, руководи
тель школьного театра «Гранада» Виктория 
Викторовна Орлова, Наталья Владимировна 
принимала непосредственное участие. 

Нельзя не вспомнить знаменитый лозунг 
семидесятых: «Кадры решают все!». И он по
прежнему актуален. Школа сильна своим пе
дагогическим коллективом, своими выпуск
никами, традициями, достижениями. И, как 
говорится, они у нас есть! О чем убедительно 
свидетельствуют награды: почетные грамоты 
и благодарственные письма от депутата За
конодательного Собрания СанктПетербурга 
Алексея Макарова и Главы МО Новоизмай
ловское Сергея Шубина, врученные на тор
жественном собрании.

«В день 60летия мы решили вспомнить 
атмосферу шестидесятых  – семидесятых го
дов,  – заявлено на школьном сайте,  – тогда 
в школе учились те учителя, которые сейчас 
здесь преподают: Марина Алексеевна, дирек
тор, Марина Михайловна, Татьяна Михайлов
на, Любовь Леонидовна. Дети и родители от
кликнулись на предложение учителей, и вот 
что получилось!»

И вот что получилось. На сцене – большой 
школьный ансамбль: чтецы, вокалисты, танцо
ры. Ярко, звонко и самозабвенно!.. Но это надо 
видеть, слышать, сопереживать – словами не 
передать. Ребята не просто выложились на все 
сто, они прожили всю эту шестидесятилетнюю 
историю, как свою собственную, отразив ее 
костюмами  – брюкамидудочками, платьями 
с нижними юбками, твистом и рокнроллом, 
песнями Михаила Ножкина, Эдуарда Хиля, 

«сбежавшей электричкой» и утверждением: 
«Вот вырасту и буду искать в пещерах руды, и 
радио объявит, что я их там нашел…».

Ну что ж, уверены, ребята найдут свою 
золотоносную руду и прославят родную шко
лу. И пока поставим точку строчкой из их вы
ступления: «Школа! Это слово созвучно таким 
словам, как мама, цветы, весна!» Созвучно, как 
в большом академическом хоре! Вся школа 
готовилась к празднованию юбилея, начиная 
от первоклашек до выпускников. К этой дате 
сняли фильм, творческие коллективы под
готовили большую праздничную программу. 
И, надо сказать, праздник удался! С юбилеем!

Галина БОГДАНОВА
Фото автора

ЮБИЛЕЙ

2024 ГОД – ГОД СЕМЬИ В РОССИИ

Традиции – на первом месте

«Через годы, через расстоянья…»
ДЕВА
Дев ждет финансовая удача. Деньги будут 
плыть в руки, только для этого придется по
стараться: поработать не спустя рукава или 

вложиться в прибыльный проект. Только с вложениями стоит 
быть аккуратнее. Можно ошибиться и поверить в авантюру, и 
тогда представители знака останутся у разбитого корыта. Луч
ше зарабатывать, рассчитывая только на себя. Особенно удач
ливой для заработка будет середина «драконовского» года.
Целеустремленность и уверенность в собственных силах по
могут справиться с проблемами в профессиональной сфере. 

ВЕСЫ
Весам год запомнится как благоприятный 
период. Им откроются новые возможности 
в профессиональной и финансовой сферах. 
Причем позитивные изменения будут про

исходить как будто сами собой. Хотя на самом деле Весы по
старались привлечь удачу, работая постахановски в 2023 году.
Добиться успеха в творческой сфере представителям знака 
могут помешать эмоции. Казалось бы, в этой области эмоции 
помогают рождаться чемуто необычному и яркому, но в пред
стоящем году чувства могут помешать в продвижении идей. 
Чтобы добиться успеха, пригодится холодный расчет.

СКОРПИОН
Для успеха Скорпионам следует стать 
стратегами и выбирать направления для 
работы, которые понастоящему выгодны 
или принесут профит в карьерном росте. 

Не  надо размениваться на мелочи, беритесь только за те 
дела, что однозначно выведут в дамки.
В финансовом плане следует соблюдать осторожность. 
Не надо разбрасываться деньгами, тратить их, лучше на вре
мя превратиться в «плюшкина» и складывать их в кубышку. 
Подушка безопасности может вас выручить, если все пой
дет не по плану.

СТРЕЛЕЦ
Стрельцам придется нелегко. Испытания бу
дут сыпаться на них со всех сторон. Придет
ся быстро реагировать. Стоит зазеваться, и 

проблемы начнут усугубляться. Важно отбивать трудности 
сразу же, как только они «нарисуются».
Проблемы могут погрузить представителей знака в уны
ние, а могут открыть для них новые возможности. Год прой
дет для Стрельцов под девизом: через тернии – к звездам.  
Высока вероятность, что они смогут победить все неприятнос
ти и достичь неожиданно высоких результатов. Конец года 
Стрельцы могут встретить как победители.

КОЗЕРОГ
Для Козерогов год будет разделен на две 
половины. В первом полугодии придется 
упереться рогом и работать, решать про

блемы, разбираться в отношениях. Во втором полугодии 
можно будет собирать плоды своих усилий. Вот тут как в по
словице: как потопаешь, так и полопаешь. 
Для представителей знака важно стараться упрочить свое по
ложение в профессиональной и финансовой сфере в первые 
шесть месяцев. Потом все пойдет словно само собой. Перед 
Козерогами могут открыться неожиданные возможности.
Представители знака – люди расчетливые, смогут заработать 
и даже укрепить свое материальное положение, тем более 
Дракон им в этом поможет – будет подкидывать возможности.

ВОДОЛЕЙ
К Водолеям Дракон будет милостив. Они 
могут ожидать позитивных перемен в своей 
жизни. Перед ними будут открываться но

вые возможности, к ним будут поступать интересные пред
ложения. Высока вероятность карьерного или финансового 
роста. Конечно, придется много работать, но денежное воз
награждение за работу будет радовать.
Появятся какието творческие идеи, которые захочется во
плотить в жизнь. Даже у тех Водолеев, которые никогда не 
считали себя «богемой», вдруг проснется желание сделать 
чтото необычное. Не загоняйте музу в «подвал», попробуй
те реализовать свои задумки. Результат может быть весьма 
неожиданным.

РЫБЫ
Рыб испытают на прочность. Представите
лей знака ждут проблемы, переживания, 
сложности в делах, связанных с работой 

или бизнесом. Выстоять будет непросто. Вероятна смена 
работы. Но! Ближе к концу года Рыбы поймут, что все, что 
ни делается, к лучшему. Их позиции на профессиональном 
фронте улучшатся.
В финансовой сфере тоже не все будет гладко, но, если Рыбы 
включат разумную экономию и не будут кидаться в авантю
ры, чтобы улучшить свое материальное положение, вол
шебным образом финансы поплывут в руки к концу года, 
причем в таких масштабах, на которые представители знака 
и не рассчитывают.

СемьяСемья
 Алексеевых Алексеевых

СемьяСемья
БахитовыхБахитовых

СемьяСемья
ЛогиновыхЛогиновых

СемьяСемья
НикитиныхНикитиныхЕжегодно президент России издает указ, в кото-

ром выбирает тему следующего года, чтобы при-
влечь к ней внимание общественности. Эта тра-
диция существует с 2007 года, когда был объяв-
лен Год русского языка. 2024 год будет посвящен 
популяризации государственной политики в об-
ласти защиты семьи и сохранению традиционных 
ценностей. Надо отметить, это уже второй Год се-
мьи в России, первый прошел в 2008 году. 

Среди традиционных ценностей российской семьи 
названы нормы, основанные на духовной культуре наро
да, которые передаются от одного поколения к другому. 
В их число вошли: ответственность родителей за своих 
детей и забота о них, воспитание патриотизма и уваже
ния к старшим, охрана здоровья и развитие спорта… 

Надо отметить, что физкультуре и спорту МО Но
воизмайловское всегда уделяло много внимания, 
ежегодно проводя такие массовые мероприятия, 
как «Веселые старты», «Мобилизация», сезонные 
спартакиады. Традиционным стал и конкурс «Моя 
спортивная семья», итоги которого мы подве
ли совсем недавно, в ноябре. Приятно отметить, 
что мы получили много откликов на этот конкурс 
в виде фотографий и коллажей. Некоторые из этих 
работ мы сегодня публикуем. Благодарим всех, кто 
откликнулся на наш призыв и рассказал об увлече
нии своей семьи. Муниципалитет, в свою очередь, 
наградил всех участников конкурса, организовав для 
них семейный культпоход.

 Анна ВИКТОРОВСКАЯ
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Православное знамя как символ Российской армии

Виталий Милонов предлагает наделить 
Спас Нерукотворный официальным 
статусом.

 
Согласно исследованиям отечественных 

историков, самым древним и почитаемым во
енным знаменем России является стяг Спаса 
Нерукотворного.

Использование стяга Спаса Нерукотворно
го в качестве общерусского военного знамени 
зафиксировано в отечественной истории уже 
в 12м веке. Помимо этого, дружина новгород
ского князя Александра Ярославича Невского, 
особо почитаемого в нашей стране святого, 
громила немецких захватчиков, псоврыцарей 
на невской земле именно под этим стягом.

В настоящее время в рядах российских 
вооруженных сил знамя Спаса Нерукотвор
ного до сих пор пользуется любовью и по
читанием. Бойцы и командиры нашей армии 

в индивидуальном порядке используют изо
бражение Спаса в качестве шевронов, зна
мен, вымпелов. На передовой можно легко 
встретить различные флаги с этим древним 
и священным изображением.

Лично, находясь на передовой, в окопах, 
я видел, как наши солдаты и офицеры относят
ся к этому священному и древнему знамени!

Именно поэтому я решил обратиться 
к  министру обороны Сергею Шойгу с пред
ложением закрепить за этим знаменем офи
циальный статус как одного из знамен Во
оруженных Сил РФ.

К примеру, знамя Спаса Нерукотворно
го могло бы стать боевым знаменем армии, 
а также схематично наноситься на нашу бое
вую технику как опознавательный знак.

Виталий МИЛОНОВ, депутат 
Государственной Думы РФ

Прием помощников 
депутата ГД РФ Виталия 

Валентиновича Милонова 
проводится по средам 

с 11.00 до 14.00  
в здании администрации  

Московского района  
по адресу:  

Московский пр., 129,  
каб. № 172.  

Вся информация –  
по телефону: 913-77-08.

Также в приемной депутата 
ГД РФ В.В. Милонова  

по адресу:  
Мос ковский пр., 129, каб. № 172,  

по понедельникам  
с 16.00 до 18.00 

по предварительной записи 
ведется прием юриста.  

Запись по телефону: 388-98-84. 

НАШ ДЕПУТАТ В ГОСДУМЕ

НОВОГОДНИЙ КОНКУРС 

РЕЙД ГИБДД

СОЦЗАЩИТА

Дорогие друзья! Вот уже совсем немного осталось  
до Нового года, наступления которого мы все ждем  
с нетерпением и надеждами! Скоро пробьют куранты, и все 
мы поднимем бокалы и загадаем желания, и будем верить, 
что они обязательно сбудутся! А впереди нас ждут ново-
годние каникулы с походами в театры, на елки, прогулками 
по празднично украшенному городу, зимними забавами. 

Наше муниципальное образование поздравляет вас с на
ступающим Новым, 2024 годом и предлагает всем нашим жи
телям принять участие в онлайнконкурсах «Встретим вместе 
Новый год» в нашей группе в ВКонтакте. 

СРОК ПРОВЕДЕНИЯ КОНКУРСОВ с 31.12.2023 г. по 10.01.2024 г. 

ПРЕДСТАВЛЯЕМ ВАШЕМУ ВНИМАНИЮ НОМИНАЦИИ 
КОНКУРСА: 
«Лучший новогодний рисунок» – конкурс рисунка на ново
годнюю тематику для детей от 3 до 7 лет. Для участия в кон
курсе необходимо: 
• быть подписанным на нашу группу в ВКонтакте  

https://vk.com/mo46spb, 
• нарисовать рисунок на новогоднюю тематику, 
• выложить в альбом фотографию рисунка по ссылке: 

https://vk.com/album43266671_300429689, 
• заполнить гуглформу по ссылке:  

https://forms.gle/dLpW4AzQSGqH8HWB8.

«Лучшее новогоднее блюдо» – конкурс на самое оригиналь
ное, самое красивое блюдо, которое будет в новогоднюю ночь 
на вашем столе. Принять участие в конкурсе могут все жители 
нашего муниципального образования. 

Для участия в конкурсе необходимо: 
• быть подписанным на нашу группу в ВКонтакте  

https://vk.com/mo46spb, 
• сделать блюдо для новогоднего стола своими руками, 

красиво украсить, сфотографировать его (крупным пла
ном – одно фото, вместе с «автором» – одно фото, одно 
фото рецепта), 

• выложить фотографии блюда и рецепта в альбом  
по ссылке: https://vk.com/album43266671_300429962, 

• заполнить гуглформу по ссылке:  
https://forms.gle/66bzMAkQTCtzQEft9. 

«Самая красивая новогодняя елка» – конкурс для всех се
мей МО Новоизмайловское на самую нарядную, красивую 
елку, которая будет украшать дома наших жителей на ново
годних праздниках. 

Для участия в конкурсе необходимо: 
• быть подписанным на нашу группу в ВКонтакте  

https://vk.com/mo46spb, 
• нарядить елку, проявив всю свою фантазию и умения, 
• сделать фото украшенной елочки (крупным планом – 

одно фото и вместе с членами семьи – одно фото), 
• выложить фотографии в альбом по ссылке:  

https://vk.com/album43266671_300430031, 
• заполнить гуглформу по ссылке:  

https://forms.gle/eBRicH79uDTggdVm8. 

Хорошего вам новогоднего настроения,  
ждем ваши работы, а лучшие три участника  

по номинациям получат памятные призы!

Новые правила
Постановлением Правительства РФ от 14.11.2023 г. № 1910 ут

верждены новые Правила информирования гражданина о правах, 
возникающих в связи с событием, наступление которого предостав
ляет ему возможность получения мер социальной защиты (под
держки), социальных услуг в рамках социального обслуживания и 
государственной социальной помощи, иных социальных гарантий 
и выплат, а также об условиях их назначения и предоставления, 
вступающие в силу с 01.01.2024 г. 

Одновременно признается утратившим силу аналогичное по
становление Правительства от 03.12.2020 г. № 1994. 

Предусмотрено, что информирование осуществляется с исполь
зованием личного кабинета на едином портале, единого телефонно
го номера, при личном посещении гражданином органов государст
венной власти, предоставляющих меры соцзащиты, МФЦ и МСЭ.

 Установлены порядок идентификации гражданина и объем 
предоставляемой информации.

Прокуратура Петербургского метрополитена

«Встретим вместе Новый год»

До наступления Нового года еще почти две недели. Но в нашем спортивном дворе уже прошла 
предновогодняя разминка. Мы вспоминали, как играть в хоккей, как заниматься зимней рыбалкой, 
стреляли из лука по вирусам и болезням, разгадывали загадки и пили горячий чай с бабки-ежкиными 
кулинарными выкрутасами. Мы заменили символ восточного года нашим родным Змей-Горынычем 
и докричались до Деда Мороза и Снегурочки.

Татьяна БЕРДНИКОВА

Предновогодняя разминкаПредновогодняя разминка

За безопасные дороги
13 декабря сотрудники Госавтоинспекции Московского райо-
на на Новоизмайловском проспекте провели рейд по безо-
пасности дорожного движения, в ходе которого пообщались 
с водителями транспортных средств и пешеходами. 

Взрослым участникам были выданы памятки по профилактике 
дорожнотранспортных происшествий и об особенностях зимне
го периода, а юным пешеходам – тематические раскраски и све
товозвращатели, предоставленные Муниципальным образовани
ем Новоизмайловское.

Госавтоинспекция Московского района напоминает: неукос
нительное соблюдение Правил дорожного движения и взаимное 
уважение – это залог безопасности на дороге!
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В юбилейный год 320-летия Санкт-
Петербурга МО Новоизмайловское органи-
зовало для нас, жителей округа, экскурсию 
по рекам и каналам родного города  
«Северная Венеция».

30 мая у дома № 85 по Новоизмайловскому 
проспекту нас ждали комфортабельный автобус 
и замечательный экскурсовод. Татьяну Алексеев
ну мы уже знали и были искренне рады увидеть 
вновь. Она прекрасный профессионал, мастер 
своего дела, ее интересно слушать, многие исто
рические факты легко запоминаются после ее 
рассказа. В этот раз она начала с истории осно
вания СанктПетербурга, деятельности Петра I. 
Путь до причала на Фонтанке пролетел быстро 
и незаметно под одухотворенные повести на
шего экскурсовода. 

Погода в этот день была типично петер
бургская: прохладная, ветреная, переменчивая 
и непредсказуемая. Но, как только мы прибыли 
на место, выглянуло солнышко и заметно потеп
лело, словно любимый город приглашал нас на
сладиться своей красотой. 

И вот мы на современном, комфортабель
ном судне, где предусмотрено все для удобства 
пассажиров: уютный вместительный салон с па
норамными иллюминаторами и прозрачным по
толком, санузлы, просторная открытая палуба, 
где свободно разместилась вся наша группа. 

Нам предстояло уникальное, полуторачасо
вое путешествие, которое совмещает экскурсию 
по малым рекам и каналам, прогулку по реке 
Неве и ежедневный полуденный выстрел с На
рышкина бастиона Петропавловской крепости. 
И здесь нас сопровождала Татьяна Алексеевна 
интересным, живым рассказом. Мы проплыли по 
Фонтанке, Крюкову каналу, Мойке, Зимней ка
навке, Большой Неве. Находясь на Малой Неве, 
полюбовались главным панорамным видом на 
Стрелку Васильевского острова, Ростральные 
колонны, видом на Дворцовый мост, Биржу, 
Кунст камеру, комплекс зданий Государственного 
Эрмитажа (Зимний дворец, Мраморный дворец, 
Эрмитажный театр, Большой и Малый Эрмитаж). 

Ровно в полдень мы оказались у стен Пет
ропавловской крепости, где стали свидетелями 
традиционного полуденного выстрела пушки 

с максимально близкого расстояния. Традиция 
«Полуденный выстрел» многолетняя, с богатой 
историей. Она восходит к временам Петра  I, 
когда пушка в Петропавловской крепости на За
ячьем острове считалась вестовой и сообщала 
горожанам о важных событиях в городе: начало 
и конец рабочего дня, «адмиральский час», ра
достные и печальные события в императорской 
семье. После длительного перерыва в 2001 году 
эта традиция была возобновлена.

В течение всей экскурсии мы увидели мно
го достопримечательностей: Новую Голландию, 
Мариинский театр, Адмиралтейство, Аничков 
мост, Михайловский замок, Летний сад, Чижика
Пыжика, Шуваловский дворец, Шереметевский 
дворец. И это далеко не все. Просто дух захва
тывает от впечатлений! С борта теплохода мы 
сделали огромное количество замечательных 
фотографий… Наша водная экскурсия подошла 
к концу, мы приплыли к причалу. На набережной 
группу ждал наш автобус, и мы благополучно от
правились домой, в Московский район. 

Экскурсия очень понравилась всей семье: 
неутомительная, познавательная, прививает ува
жение и любовь к своей стране, к своему городу. 
Дочки, муж и я получили массу положительных 
эмоций. Рекомендую семьям с детьми. Очень 
важно знакомить детей с их малой родиной – 
городом СанктПетербургом. Им нужно знать 
и любить свой город, с малых лет чувствовать 
себя настоящими петербуржцами.

Огромное спасибо МО Новоизмайловское 
за заботу о своих жителях, за замечательную 
экскурсию! 

Анна Сергеевна ЗЛОТНИКОВА

Друзья, сегодня мы завершаем публикацию работ лауреатов 
конкурсов на лучшие литературную и фотоработу. Предлагаем 
вашему вниманию работы, занявшие третьи места в нашем конкурсе: 
литературную – «Экскурсия по рекам и каналам "Северная Венеция"» 
Анны Сергеевны Злотниковой и фотоработы Веры Владимировны 
Романовой и Валерия Игоревича Кириченко. 

Едем Родину смотреть
ИТОГИ КОНКУРСОВ

БЕЗОПАСНОСТЬ

Совсем уже скоро Новый год перешагнет порог каждого 
дома. Традиционно праздник мы встречаем бенгальскими 
огнями, хлопушками и фейерверками, часто не задумыва-
ясь об их безопасном использовании!

Но торжество может быть испорчено трагическим событием из
за невнимательности или незнания элементарных правил пожар
ной безопасности при использовании пиротехнических средств. 

Совершайте покупку пиротехники в специальных магазинах. 
Не разрешайте детям пользоваться пиротехническими изделиями – 
они предназначены исключительно для взрослых покупателей. За
прещается взрывать фейерверки, фонтаны или салюты в помеще
ниях, местах большого скопления людей, вблизи от автозаправок, 

линий электропередач или газопроводов. Для запуска выбирайте 
открытую площадку, находящуюся в отдалении от жилого массива. 

Необходимо четко следовать инструкции по эксплуатации 
и отходить на достаточное расстояние после поджигания. Су-
ществует несколько общих правил обращения с пиротехникой:
• будьте внимательны и не позволяйте несовершеннолетним са

мостоятельно поджигать снаряд или находиться в непосредст
венной близости от него во время его запуска;

• храните фейерверки и салюты в недоступном для детей и до
машних животных месте, не носите пиротехнические изде
лия в карманах;

• если ракета не запустилась, выждите десять минут, после чего 
аккуратно залейте несработавший снаряд водой и утилизируй

те его вместе с остальным мусором. Не поджигайте прогорев
ший фитиль повторно;

• если к вам в комнату залетела чужая ракета, не стоит ее ло
вить или тушить до полного прогорания.

Осторожное обращение с пиротехническими изделиями 
сделает праздник безопасным.

Если случился пожар – не паникуйте. Звоните по телефонам: 
101, 112 (единый телефон службы спасения).

Управление по Московскому району 
Главного управления МЧС России  

по г. Санкт-Петербургу

Фоторабота Валерия Игоревича Кириченко

Фоторабота Веры Владимировны Романовой

Пиротехника для праздника!
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Закон есть закон 

Взяткодатель предстанет 
перед судом

Прокуратура утвердила обвинительное 
заключение по уголовному делу в отноше
нии 50летней жительницы. Она обвиняется 
по ч. 3 ст. 30, п. «б» ч. 4 ст. 291 УК РФ (поку
шение на дачу взятки должностному лицу 
в крупном размере).

По версии следствия, вечером 17 ок
тября 2023 года обвиняемая, находясь 
в служебном кабинете 33го отдела поли
ции УМВД России по Московскому району, 
пыталась передать заместителю началь
ника территориального отдела полиции 
500  тыс. рублей за заведомо незаконное 
бездействие в рамках уголовного дела, 
возбужденного в отношении ее племян
ника в сфере незаконного оборота нар
котических средств.

Сотрудник полиции отказался от полу
чения взятки, а взяткодатель был задержан 
в ходе оперативнорозыскного мероприятия.

Уголовное дело направлено в суд для 
рассмотрения по существу. 

В пользу обманутой 
пенсионерки

Прокуратура предъявила исковое заяв
ление в защиту пенсионерки, пострадавшей 
от мошеннических действий.

Установлено, что 4 мая 2023 года жен
щина после звонка мошенников под пред
логом сохранности сбережений сняла со 
вклада свыше 90 тыс. рублей и внесла их 
через банкомат на указанный злоумыш
ленником счет.

Прокуратура установила, что денежные 
средства пенсионерка перевела в Респуб
лику Татарстан. Потерпевшая пострадала 
от  мошеннических действий с привлече
нием лица, предоставившего свой банков
ский счет для обналичивания или транзита 
похищенных денежных средств.

Прокурор Московского района обратил
ся в Бавлинский городской суд Республики 
Татарстан в интересах пенсионерки с иско
вым заявлением о взыскании с владельца 
банковского счета суммы неосновательно
го обогащения.

Исковые требования надзорного ведомст
ва удовлетворены. В пользу пожилой пост
радавшей взыскано свыше 90 тыс. рублей.

Приговор за кражи  
из автомобилей

Прокуратура Московского района под
держала государственное обвинение по уго
ловному делу в отношении Валентина Сте
панова. Он признан виновным по п. «в» 
ч. 2 ст. 158 УК РФ (кража), ч. 1 ст. 167 УК РФ 
(умышленное уничтожение чужого имущест
ва, причинившее значительный ущерб).

Суд установил, что Степанов в период 
с 15 августа по 2 сентября 2023 года в утрен
нее время суток разбивал стекла автомоби
лей «Лада Ларгус», «Джилли», «Митсубиси 
Паджеро», «ВАЗ 2113», «Хендэ АЙ ИКС 35», 
«Додж Караван», припаркованных на тер
ритории Московского района. После чего 
похищал из салонов личные вещи потер
певших. Похищенное имущество Степанов 
продавал на рынке.

С учетом позиции государственного об
винения суд признал Степанова виновным и 
назначил наказание в виде 3 лет 6 месяцев 
лишения свободы с отбыванием в исправи
тельной колонии строгого режима.

Прокуратура Московского района

ПРАЗДНИК, ПРАЗДНИК!

ВЫХОДИ ИГРАТЬ

ПРОКУРАТУРА ИНФОРМИРУЕТ

Что такое Новый год для ребенка? Время 
приключений! Время, когда мир наполня-
ется волшебством: огоньки на елке, сказоч-
ные украшения, музыка и праздничный 
стол – все это создает атмосферу, в которой 
возможно все, в том числе и настоящее 
чудо. И, конечно, встреча с Дедом Моро-
зом – дети ждут его прихода и верят, что он 
исполнит их желания. И это не только воз-
можность получить подарки, но и укрепле-
ние их веры в добро и справедливость.

И такая встреча случилась 14 декабря в Цент
ре реабилитации детейинвалидов Московско
го района. МО Новоизмайловское дало старт 
«Новогоднему марафону  – 2024», традицион
но организовав новогодний праздник детям, 
проживающим на территории округа и особо 
нуждающимся в поддержке семьи и общества. 

Пока в актовом зале шли последние приго
товления, в фойе посетителей центра и гостей 
праздника встречали Дед Мороз и Снегурочка 
со свитой, в шикарных костюмах и с волшебным 
посохом. Как я узнала, сотрудники центра так
же «включили» свою новогоднюю программу. 
И действо началось! 

Полтора часа, как одна минута… Калейдо
скоп событий, действующих лиц, космических 
планет, невероятных моментовэлементов. Сю
жет фантастический: из нашего сегодня – в зав
трашнее будущее в поисках добра и справедли
вости. Как говорится, через тернии – к звездам, 

преодолевая антигероя и Вселенскую Тьму, что
бы зажечь Вселенскую космическую елку. Надо 
отметить, ведущая – Снегурочка – сумела орга
низовать команду, и весь зал при помощи вол
шебного навигатора дружно отправился на по
иски осколков новогодней звезды. Полет про
ходил в штатном режиме, никто не пострадал. 
Мы побывали на разных планетах: цветов, воды, 
зверей, роботов. Познакомились с их обитате
лями, некоторых даже потрогали своими рука
ми. Они, конечно, больше похожи на земных, 
а потому такие замечательные: ученая курица, 
дрессированные собачки, шустрая игуана, ве
личественный тигровый питон… Словом, чтобы 
преодолеть препятствия, надо было отгадать за
гадки, объяснить коечто из математики, а глав
ное – объяснить роботу, зачем нам новый год, 
когда есть старый. Коллективный разум приго
дился, и мы  – зал, артисты, статисты  – сообща 
поймали нарушителя спокойствия – похитителя 
звездных осколков, добрым словом перевоспи
тали и приняли в свой отряд. 

Итак, полет успешно завершен! Дед Мороз 
одобрил наши действия, похвалил за дружбу и 
взаимовыручку. Прокричав во всю мощь наших 
легких «Раз, два, три  – елочка гори!», мы зажг
ли все огни и сплясали победный танец! А по
том Дед Мороз пригласил детей за подарками. 

Как говорится, все загаданное сбылось! 

Галина БОГДАНОВА
Фото автора

У нас такая традиция – встречать Новый 
год по-спортивному. 17 декабря на спор-
тивной площадке на Варшавской, 45, ин-
структоры Татьяна Бердникова, Светлана 
Смирнова и Татьяна Скребкова преврати-
лись в сказочных персонажей: Зимушку- 

Зиму, Лису-Красу и Бабу-ягу. И все для 
того, чтобы не только собрать детей и 
подростков в хоровод у елки, но и ак-
тивно, спортивно и с пользой для здоро-
вья проводить год уходящий и встретить 
новый.

Все вместе жители района, большие и ма
ленькие, играли в хоккей, удили рыбу на зим
ней рыбалке, разгадывали загадки и пили го
рячий чай с угощением от Бабыяги. А символ 
восточного Нового года – Дракона – заменили 
на народного – ЗмеяГорыныча. Провожали год 
уходящий всем дружным двором.

За каждый конкурс участники получали но
вогоднюю игрушку, а потом все вместе наряжа
ли елку и водили хоровод. Большим сюрпризом 
стало появление Дедушки Мороза и Снегурочки, 
которые поиграли в подвижные игры и, конечно 
же, подарили подарки.

Новый год у взрослых и у детей ассоции
руется со сказкой. Сегодня мы к этой сказке 
прикоснулись. Мы благодарим всех за актив
ное участие и действительно новогоднее на
строение! Ждем всех уже в новом году на спор
тивных площадках!

Светлана СМИРНОВА,  
инструктор Спортивного центра 

«Физкультура и здоровье» 

Активно, спортивно, с пользой для здоровья

 Александра  
(Новоизмайловский пр.): 

– Мы побывали на разных елках, но эта самая 
крутая. Замечательные актеры, яркие костюмы, 
настоящий Дед Мороз – мы его так долго ждали. 
Много всякой живности, что не может не радовать 
детей, всем хочется погладить собачку, поближе 
подойти к питону. Оказывается, он еще подросток 
по человеческим меркам – всего девять лет. 
Поучаствовать в фокусах, поймать ладошкой 
воздушный шарик. Словом, дети получили много 
положительных эмоций, весь спектакль смотрели 
с воодушевлением! Спасибо за праздник!

 Юлия Корзун (Кубинская ул.): 
– Моему сыну Марку в этом году исполни

лось 9 лет. Мы постоянные участники всех меро
приятий центра, в том числе новогодних, можем 
сравнивать и утверждать, что праздник «В гости 
к Дедушке Морозу» замечательный. Получили 
много впечатлений. Думаю, нам могут позавидо
вать многие муниципальные образования. 

Время чудес и волшебстваВремя чудес и волшебства


